
第１４２２回例会 ８月 ４日（金）クラブ奉仕プロジェクト 委員長会議報告  ホテルモリノ  

第１４２３回例会 ８月１８日（金）クラブフォーラム(増強)            琴平会館 

第１４２４回例会 ８月２５日（金）納 涼 会       ホテルモリノ７F「梅の花」 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   長瀬 敏之 委員長 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】         ロータリーソング『四つのテスト』 

【ゲスト・ビジター紹介】        青戸 慶太 会長  

◆八木千春 様 みずほ証券新百合ケ丘支店 支店長 

◆今井雄也 様 一般社団法人サステナブルマップ 代表理事 

◆今井結菜 さん ◆菊池あいら さん ◆村木瑞波 さん 

◆熊谷航平 さん (一社)サステナブルマップ麻生区 SDGｓ推進隊 

 

 

 

 

 

 

 
 

【新会員入会】         青戸慶太 会長 
入会者：八木千春様 みずほ証券新百合ケ丘支店 支店長 

青戸慶太会長の言葉 「この度、メンバーの厳正な審査によ

り本日入会のはこびとなりました。ロータリーの理想・奉仕を

共に実現していく仲間として一緒に頑張りましょう」 

推薦者：木村良三会員

の挨拶 「本日は八木千

春さんを私達のグループ

に迎えられることを大変

嬉しく思います。実は３

年ほど前にみずほ証券 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の営業マンが会社に来られ、熱心に話されて取引を始めた

のが始まりです。以降、鈴木憲治会員のバックアップもあり、

二名での推薦となりました。八木さんは以前、RC に関わっ

ておられたとのこと、奉仕の精神を心得ておられ、心強く思

っております。」 

八木千春様ご挨拶「本日よりロータリークラブへ入会させて

いただきます。私は、昨年４月に着任し、麻生区で約１年４

カ月仕事をしております。平成元年に證券会社に入社し、 

３４，５年勤務しております。この度、ロータリーに参加して自

分に磨きをかける形でお役に立てるように努力していきたい

と思っております。どうぞ宜しくお願い致します。」 

【お客様ご挨拶】サステナブルマップ 代表理事 今井雅也様 

ご紹介：鈴木昭弘会員「以前、今井さんをご紹介し卓話をし

て頂きましたが、麻生区の SDGｓ推進隊として３期目になり、

ますます活発に活動しておられます。」 
 

今井様ご挨拶：１年少し前にこちらでお

話しをさせていただきました。麻生区での

SDGｓの子供達の活動は推進隊という名

前で活動しています。元々は “小学校 

のストローを無くしたい”という思いからのスタートでした。  

どうしても学校や企業は、地域との繋がりがなかなかとりにく

くなっています。企業訪問や大学訪問など、企業からも呼 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1421 回 例会記録 2023 年 7 月 28 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

  
サステナブルマップ 代表理事の今井雅也様（右）と推進隊のみなさん 

  

   

   



びかけて頂いております。９月には伊東でビーチクリーンに

参加の予定です。その他にもプログラムを予定しております。

ぜひロータリークラブや地域の皆様にもご支援を頂きながら、 

この活動を続けていきたいと思います。 
 

子ども達の話として「SDGｓの活動は、男女や大人・子どもの差

別が世の中にあると思いますが、子どもだから出来ないというこ

ということはないと、この推進隊の活動の中で知りました。」 

【会長報告】       青戸慶太 会長 

1.国際ロータリー日本事務局経理室より、 

2023-24年人頭分担金（上期）の請 

求書が届いております。 

150,741JPY  ※7/27振込済み 

２.ガバナー事務所より、 

〇「オンラインＰＡＲＬＹ ＢＯＸ（目安箱）」開設のご案内が届

いております。 

Q１ 何を投稿してよいのですか？ 

ロータリーでのストリー（感動、感謝、要望、不平、不満

等）、クラブとしての質問ご意見 

Q２ 投稿したものはどうなるのですか？ 

クラブ管理運営委員会にて受付し、ガバナー、地区幹

事、関連委員会と調整の上回答 

〇2024-25年度ロータリー青少年交換学生募集のご案内が

届いております。 

・クラブへの提出期限：10月 6日（金） 

・ガバナー事務所への提出期限 10月 20日（金） 

３．Ｒ米山記念奨学会より、普通寄付金申告用領収書の申

請受付開始のご案内が届いております。 

2023年 1月と 2023年 7月の寄付分   

申請期間 2023年 11月末日  ※7/27申請済み 

４．“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より、寄付金

依頼が届いております。  1口：10,000円 

【幹事報告】                    中山隆弘 幹事 

★例会変更  ○川崎大師ＲＣ    

【出席委員会】           栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1421回 25 19 6  76％ 

1420回 25 18 7 6 96％ 

1419回 25 20 5 3 92％ 

 

 

 

 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1421回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 14件 ￥14,000 

米山記念奨学会 2件 ￥15,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】            梅澤馨 委員長 

◇青戸慶太会長【麻生SDGｓ推進隊の皆様ようこそ！八木

さん入会おめでとうございます】 

◇宇津木茂夫会員【八木さん入会おめでとうございます】 

◇梶俊夫会員【明日のお祝い会宜しくです】 

◇木村良三会員【八木様ご入会おめでとうございます】 

◇鈴木昭弘会員【麻生SDGｓ推進隊の皆様ようこそ！】 

◇鈴木憲治会員【炎暑お見舞い申し上げます】 

◇梅澤馨会員 ◇大野勉会員 ◇親松明会員 

◇栗田将弥会員 ◇佐々木範行会員 ◇鈴木豊成会員 

◇長瀬敏之会員 山下俊也会員 

以上、ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】      蓬田忠 委員長 

◇志村幸男会員【SDGs今井様と皆様ようこそ】 

◇蓬田忠会員【SDGs皆様ようこそ！八木さん入会おめでと 

うございます。懇親の場もありますのでお酒でなごみましょう】 

ご協力ありがとうございました。 

【地区活性化セミナー 報告】❷宇津木茂夫 研修委員長 

7月5日開催 

参加対象：会長・幹事・会長エレクト・ 

増強委員長・研修委員長など 

※当クラブから鈴木憲治会長エレクト 

と研修委員長が出席。 

開催形式：オンライン・ZOOMのみ 

Zoomでの参加に当たっての注意事項： 

①参加者の表示は「氏名（川崎麻生RC）」 

②資料はZoom内でダウンロード  ③ミュート設定 

資料については事前の配布が無く、ZOOM内で4件の資料

をダウンロードできました 

①今回のセミナーのプログラム （A4×1枚） 

②メイキャップカード（A4×1枚）➡ダウンロードして印刷して

氏名などを書き込む 

③ロータリーの好循環（A4×1枚）➡公共イメージ委員会 説

明資料はこれのみ 

④アンケート（A4×６枚）➡7月末までに回答 

【セミナー内容としては、地区の6委員長からの説明】 

説明資料が無い状態で視聴した事もあり、内容をあまり覚え 

ていませんのでアンケートの内容で報告致します。 

 

栗田将弥出席委員長  梅澤馨ニコニコ委員長 蓬田忠 米山記念奨学委員長 

   

 



前回の例会でも、紹介させて頂いたアンケートにつては、省 

かせて頂きます。 

① 吉田 地区研修委員長 

・「ロータリーガイドブック」をいかに活用しますか？ 

② 高良 地区研修委員会アドバイザー 

・いかにDEIをクラブに浸透して行くか具体的対策を記載

下さい。➡参照）活動計画書の地区方針：「行動する」

に当たっての心構え 

③ 大塚 地区公共イメージ委員長 （前回紹介済） 

・ロータリーの好循環（公共イメージ）、ロータリーのロゴ

を正しく使用など 

④ 坂本 地区増強委員長 （前回紹介済） 

⑤ 宮田 地区会員交流委員会 （前回紹介済） 

⑥ 柳沼 地区クラブ管理運営委員長  

・マイロータリーについて  

本年度 地区では登録率の向上を計画し月信にも定期 

的に各クラブの登録率が掲載されます。貴クラブで登 

録率を上げる為の方法また目標値（％）及び担当者を

決めてください。 

現在の川崎麻生RCの登録者は5名で約２５%となってい

ます。 

目標値（％）を６０％、 担当者：研修委員長（宇津木） 

・本年度、地区HPに「目安箱」を設けます。提案・ご意 

見をお願いします。 

➡参照）活動計画書の地区方針：「行動する」に当たっ 

ての心構え 

※マイロータリーの登録率を上げたいと思います。 

登録の操作が難しい方は、出来る方々に聞いたり、操作

をしてもらったりして、登録をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【四つのテスト】                    宇津木 茂夫 会員  

【 閉 会 点 鐘 】                      青戸 慶太 会長 

【会報委員会】                  碓井 美枝子 委員長  

写真 ： 宇津木 茂夫 副委員長 

 

 


